

Fecha: 11-08-2024
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: **Confirman que se accedió al lugar donde se estrelló avioneta**

Pág. : 15
Cm2: 208,9
VPE: \$ 2.744.693

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

OPERATIVOS TERRESTRES Y AÉREOS EN AYSÉN SE HAN COMPLICADO POR LA NIEVE, VIENTO Y TERRENOS ESCARPADOS:

Confirman que se accedió al lugar donde se estrelló avioneta

Abundante nieve, fuerte viento, bajas temperaturas, terrenos escarpados y luz solar disponible solo hasta pasadas las 17:00 horas. En medio de esas condiciones adversas se desplegaron ayer efectivos de Carabineros, Ejército y peritos de la Policía de Investigaciones para iniciar las labores en terreno que permitan recuperar los cuerpos de los siete fallecidos que dejó el accidente que afectó a una avioneta, de la empresa de transportes aéreos San Rafael, que se estrelló el viernes en Aysén.

La aeronave Piper Navajo matrícula CC-CNR se precipitó, por causas que se investigan, al norte de Cerro Castillo, cuando cubría el trayecto entre Coyhaique y Chile Chico. Ayer se instaló en el sector

Las Horquetas una base de operaciones para apoyar los operativos que también se realizan con un helicóptero de la Fuerza Aérea.

El fiscal regional de Aysén, Carlos Palma, anunció que ya se llegó al área donde se concentran los restos de los ocupantes de la aeronave.

"Desde este lugar de mando (en Las Horquetas) llegamos en helicóptero hasta un lugar relativamente cercano al accidente y desde allí tuvimos que caminar en un sector que estaba con nieve y muy escarpado hasta llegar al lugar preciso. Aproximadamente una hora caminando, con todo el equipo policial y pericial", indicó.

"Estamos trabajando de forma mancomunada,

todas las instituciones del Estado, para solucionar esto lo más rápido, dentro de las condiciones climáticas posibles", agregó.

En tanto, la prefecta Carolina Namor, jefa regional de la PDI en Aysén, dijo que el objetivo es levantar evidencias o vestigios que permitan "determinar los hechos e identificar a cada una de las víctimas".

El delegado presidencial, Rodrigo Araya, señaló que "esperamos que las condiciones climáticas nos favorezcan y podamos continuar mañana (hoy domingo) y los días siguientes en esta labor tan importante para las familias afectadas".

En comunas de Aysén, donde hay duelo regional, también se realizan velaciones por los fallecidos.



CONDICIONES ADVERSAS.— Los operativos han incluido caminatas de hasta una hora en la nieve.